

1年間のご支援・ご協力ありがとうございました。

あんなにあった校庭の雪も少しずつなくなり、子どもたちの歓声が校庭に響き渡るようになってきました。3学期は、大雪に見舞われましたが、大きな事故もなく過ごすことができました。これも保護者の皆様に温かく見守っていただいたおかげです。あらためて感謝申し上げます。

さて、先週の金曜日には先生方による校舎廊下のワックスがけが行われ、廊下がピカピカになりました。各教室の掲示コーナーや廊下や階段の踊り場の掲示コーナーにもたくさんの式に向けた飾り付けや準備がなされています。

いよいよ明日、平成28年度修了証書・卒業証書授与式を行います。これまでに、1年生から6年生は、学習のまとめとあわせて、式歌の練習、呼びかけの練習、歩き方や話し方などの練習を真剣に行ってきました。ですから、明日、どのような姿を見せてくれるかととても楽しみです。きっと素晴らしい修・卒業式になるものと思います。

別れはとても寂しいものです。6年生が第三小学校を訪ねてくることもきっと少なくなるでしょう。在校生も中学生となる6年生にはなかなか会う機会は少なくなるわけですから、子どもたちには、これまで支えてくださったすべての方に感謝し、卒業・進級に向けての「決意」あふれる式にしてほしいと思います。

今年1年、子どもも教職員は様々な教育活動を行ってきました。うまくいったものもありました。努力したものの結果となって実らなかったものもありました。保護者の皆様にお叱りを受けたこともありましたが、私個人で申し上げますと、校長として、まだまだ未熟であり、教職員だけでなく、子どもたち、保護者の皆様にご迷惑をおかけした1年だったと反省しております。しかしながら、子ども達は、大きく成長し、上級生は下級生によい手本をたくさん見せてくれました。また、無言清掃などはこれからも良き伝統として受け継がれていくことと思います。

子どもたちには無限の可能性が広がります。その力を信じ、伸ばすのは、私たち大人の役割だと思っております。これからも私たちの役目はしっかり果たしていきたいと思っております。

保護者の皆様、地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。本年度最後の学校だよりとさせていただきます。1年間、誠にありがとうございました。



3月、4月の主な行事（詳細については、学校までお問い合わせください）

- 3月23日(木) 平成28年度修了証書・卒業証書授与式
- 3月24日(金)～4月5日(水) 春休み
- 3月28日(火) 離任式 登校 8:15まで (今年度は28日に実施します)

平成29年度

- 4月6日(木) 職員披露式・第1学期始業式・入学式
- 4月10日(月) 交通教室
- 4月13日(木) 避難訓練
- 4月14日(金) 授業参観・PTA総会・歓送迎会
- 4月18日(火) 全国学力調査(新6年)
- 4月19日(水) 1年生を迎える会
- 4月24日(月)～4月28日(金) 家庭訪問
- 4月26日(水) 遠足(新1～3年)



3/22現在の予定ですので、変更になる場合があります。